

contratapa

Dos modelos enfrentados en la historia

Opinión
Adriana Puiggrós

El Poder Ejecutivo es ejercido en la actualidad por autoridades legítima y legalmente elegidas. No obstante, un sector de la sociedad se negó a aceptar su autoridad y desconoció a la propia Constitución rechazando una medida impositiva destinada a "empresas de utilidad nacional" (Art. 4º), como lo son la construcción de hospitales, viviendas y caminos, es decir una medida netamente redistributiva. Además el mismo sector estableció aduanas inte-

riores, vulnerando un principio fundador de la Nación.

El Ejecutivo envió el texto de la Resolución en forma de proyecto de Ley al Congreso de la Nación. En ambas cámaras el debate comenzó meses atrás y en las próximas semanas se intensificará

en varias comisiones legislativas. En especial en la Comisión de Agricultura hay varios proyectos sobre aspectos específicos de la cuestión agraria, así como en otras como

la Comisión de Educación. La discusión será profunda, pese a la propaganda contra la institución parlamentaria y sus miembros que lleva a cabo el mismo sector que desconoció al PEN.

EL CAMPO DESPLEGÓ PROPAGANDA EN CONTRA DEL PARLAMENTO

En mi caso, votaré por convicción a favor de las retenciones y de la redistribución de su actual excedente que establece el proyecto en cuestión, porque la renta agraria surge de la explotación de la tierra de los argentinos, con manos argentinas y es apropiada por muy pocos, como lo ha sido desde mediados del Siglo XIX. Acuerdo con el aumento de las retenciones a la soja, medida que fomenta otros rubros como la lechería, el trigo, el maíz, el arroz, el citrus, así como protege la ganadería. En el fondo de la actual discusión están los mismos dos modelos de país que se han

EL PAÍS DE LA JUSTICIA SOCIAL VS. EL PAÍS LIBREMPRESISTA

enfrentado durante toda nuestra historia: el país librepresista regido por el mercado que dominan grandes inversores o el país de la justicia social y la democracia, donde la riqueza se reparte, se invierte en fuentes de trabajo, en salud, en educación. Quienes hoy se niegan a compartir un excedente que se origina en el suelo de la Nación no tendrán legitimidad luego para reclamar créditos, servicios públicos, seguridad o educación al Estado que desconocen.

Diputada nacional. Presidenta de la Comisión de Educación.